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第９２回 例会 
 

【日時】2016年 12月 15 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 22名 名誉会員２名 【出席者】１2 名 ビジター  1 名  ゲスト 2 名  

【出席率】59.1％  【ニコニコ BOX】\ 9,500― ≪今年度累計≫ \ 275,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

                 司  会：松永晃享会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「我等の生業」                                沈莉卓ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 

  おめでたい入会のセレモニーが続いており、大変うれしい限りです。日本の入会式は杓子定規ですが、 

  アメリカでは宣誓のスタイルでやっています。 

◇ 原明新会員入会式 

  人のご縁というのは本当に有難いもので、アンドリュー先生にご紹介頂いて本日入会させて頂きました。 

   アンドリュー先生のスピリットを尊敬しています。皆さんのご指導頂きながら、私にできる奉仕をしていき 

   たいと思っております。切磋琢磨していきますので、どうぞよろしくお願い致します。 

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

        今日もたくさんのゲストに来て頂いて嬉しい限りです。今期、半分終わっていないのですが来期の事をもう 

        決めていかなければいけないので、皆さんにはどんどんお願いすると思いますので、よろしくお願いします。 

◇ 委員会報告                             

  親睦委員会 立堀佳男副委員長：クリスマス例会と新年会の出欠をお願い致します。 

   PBG 委員会 山本直道委員長：ミクロネシアの事後報告書などを作成しており、写真をたくさん撮ってきま 

                ましたので、後日スライドショーと合わせてお話しさせて頂きたいと思います。 

                アジア太平洋婦人会よりご寄付を頂き、ニコニコからも出して頂いてエコー機 

                を買うことが出来、検診をしてきました。この場を借りてお礼をお伝えします。 

◇ ビジター・ゲストのご挨拶                       

 アンドリュー・ウォン様(東京南 RC)：原様、本日はおめでとうございます。今日も友人を連れて来ました。 

                   よろしくお願い致します。  

  工藤至善様：スマホのウェブなどを造っている会社をやっています。原様に付いて行って勉強勉強の毎日で 

        す。頑張っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。 

星野真理様：こちらのロータリークラブはとても良い方ばかりなので是非ということで、アンドリュー先生 

      にお誘い頂いていました。国内外のドクターや患者様を案内する医療コーディネーターの会社 

      をやっております。人や物の交流にも関わっていきたいと思っています。今日は楽しませて頂 

      きます。 

◇ 出席報告                                                                         鹿島孝夫幹事 
  



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                            坂井芳徳会員 
湯川愛里：今年も昼の例会は今日が最後となりました。皆様風邪などひかぬよう、年末・年始を乗り切りま 

     しょう。  

梅澤武男：原明さん、入会おめでとうございます。ロータリーライフ楽しんで下さい。今日も多数のゲストの 

皆さん、ようこそおいで下さいました。 

坂井芳徳：今日は卓話の方をお連れしました。よろしくお願いします。  

立堀佳男：原さん、入会おめでとうございます。来年一緒にミクロネシアに行きましょう。 

熊谷行裕：最近、工場をロボット化したいというお客様が増えてきました。ロボットを使う仕事が多くてバタ 

     バタです。私の仕事も早くロボット化したい、と以前にも書きました。 

     年末の地震情報です。北九州と山陰に大きな地震の予想。ご注意ください。  

アンドリュー・ウォン様：原さん、ご入会おめでとうございます。これから楽しいクラブライフをお過ごし 

            下さい。  

 

◇ 卓話  『コスト削減と省エネ』    

株式会社エスコ 営業本部副本部長兼エリアソリューション部 大和地寛治様 

 

    私どもの会社は元々は電気点検の仕事から始まりまして、現在 12 年経ってお客様からのご要望もあり 

  省エネ・省コストの推奨、ご案内をさせて頂いております。独立系の会社でありますので、お客様の立場 

  に立って、幅広い視野でご提案できることを重視しています。電力の自由化に伴うご提案であったり、中 

  でも一番は国や自治体が出している補助金を有効活用出来るご提案をさせて頂いております。補助金の存 

  在をご存じない方も多くいらっしゃいますので、皆様にメリットがあるようにしていきたいと思います。 

  それと、電力自由化に伴い中立的な立場で、お客様が一番喜んで頂ける電力会社をご紹介させて頂くとい 

  う仕事もしております。電力会社を変えるということに色々ご不安もあるかと思いますが、諸外国の動き 

  をみても、今後そういった流れが強くなっていくのではないかと思っています。10 年ぐらい前に、電話 

  でも同じような流れになったと思いますが、電気も同じようになっていくと思っております。ただ、電気 

  には色がついておりませんので、お客様がどこをどのように選んだらよいか分かりづらいことも多々ある 

  と思います。そこを我々でお手伝いさせて頂いております。 

 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

   大和地様、今日は実践的なお話を頂き有難うございました。そして、原様どうぞよろしくお願い致します。 

  ゲストの皆様、是非このクラブの良さを分かって頂いて、また是非ご参加ください。お待ちしております。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

  

 
 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ２月２１、22 日 2750 地区 地区大会  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 1 月 12 日    休会 

◇  １月１９日９  夜間例会 

◇ １月２６日   １２：３０～１３：３０ 
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